



Das große Investitionsprogramm für Mobilität und Klimawende.

Wir machen die Rheintalbahn fit für die Zukunft.

Lärmintensive Nachtarbeiten in Weil am Rhein
13. bis 29. August 2022

**Ausbau- und Neubaustrecke
Karlsruhe–Basel**

Sehr geehrte Anwohner:innen,

für den viergleisigen Ausbau der Rheintalbahn führen wir in Weil am Rhein südlich der Trambrücke bis zur Schweizer Grenze Oberleitungsarbeiten durch. Mithilfe eines Zweiwegebaggers und eines Montagefahrzeugs befestigen wir die neue Oberleitung.

Die Arbeiten finden in folgenden Nächten statt.

- Nächte Samstag/Sonntag, 13./14. August, bis Samstag/Sonntag, 20./21. August, jeweils 23.30 bis 5.30 Uhr
- Nächte Samstag/Sonntag, 27./28. August, bis Sonntag/Montag, 28./29. August, jeweils 21 bis 6 Uhr

Aus Sicherheitsgründen dürfen diese Arbeiten nicht am befahrenen Gleis stattfinden. Tagsüber können aufgrund des hohen Verkehrsaufkommens keine Zugpausen eingerichtet werden. Daher können wir diese Arbeiten nur nachts durchführen. Für die entstehenden Unannehmlichkeiten bitten wir um Entschuldigung.

Ihre Deutsche Bahn
Freiburg, 5. August 2022



Internet www.karlsruhe-basel.de
E-Mail kontakt@karlsruhe-basel.de



Kofinanziert von der
Europäischen Union